



8 Pièces

230 m²

Réf. 6460D

2 750 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Gordes. Magnifique Mas du XVIIIe en pierre sèche récemment rénové au coeur d'un parc d'environ 1 hectare avec une vue panoramique sur le massif du Luberon et la chaîne des Alpilles. Cette demeure d'environ 230m² allie à la perfection le charme du mas provençal et la modernité d'une décoration raffinée. En rez-de-chaussée, la propriété s'ouvre sur une vaste entrée, une cuisine équipée avec son espace salle à manger, un petit salon avec cheminée et un grand salon ouvert sur la terrasse et sa pergola ombragée. Cellier, buanderie. L'espace nuit offre 3 chambres ouvertes sur terrasse et 2 salles ...

Gordes. Magnificent, recently-renovated 18th-century dry-stone Mas set in 1 hectare of parkland with panoramic views of the Luberon massif and the Alpilles mountain range. This 230m² residence perfectly combines the charm of a Provencal farmhouse with the modernity of refined decoration. On the first floor, the property opens onto a vast entrance hall, a fully-equipped kitchen with dining area, a small living room with fireplace and a large living room opening onto the terrace and shaded pergola. Storeroom, laundry room. The night area offers 3 bedrooms opening onto the terrace and 2 shower ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

